



La punta y el iceberg.

Se vale opinar.
Martha Galindo.

Noviembre 12, 2022.

PERORATA INTERMINABLE.

"Las ideas que expone López Obrador son un curioso y confuso batiburrillo. Parecen el resultado del trabajo de un pepenador que va recogiendo restos sobrantes, pedacería y basura. La llamada 4T no parece más que un intento de retornar a los años sesenta y setenta del siglo pasado" Roger Bartra.

Supongo que el presidente disfrutó mucho sus años de juventud y como la mayoría de sus contemporáneos, quiso comerse 'el mundo a puños'. Lástima que su senectud e inmenso poder transcurren en el siglo XXI y no en los sesenta o setenta añorados decenios del siglo pasado. Y su adulterz la ha dedicado a acumular una inmensa sed de venganza y a incrementar un vocabulario (común en un estadio de futbol o en un palenque) muy rupestre para una homilía mañanera predicada desde un palacio que es patrimonio de todos los mexicanos. Con una constancia digna de mejor causa se empeña en criticar la marcha ciudadana en defensa del INE, (ente autónomo premiado por el gobierno costarricense) que quiere apoderarse para moldearlo a su imagen, semejanza y muy ambiciosos propósitos. Peor que disco rayado y subiendo el tono de sus descalificaciones hacia quien quiera que le conste o suponga que acudirá a la marcha, ha lanzado improperios, vulgaridades, acusaciones, payasadas, adjetivos y todo su tropical y florido vocabulario un día sí y otro también desde el momento en que conoció la convocatoria en cuestión. Por filtraciones del grupo Guacamaya sabemos que nuestro presidente trabaja poquito, pero en los días recientes parece que solamente ensaya la perorata plagada de descalificaciones que nos lanzará como escupitajo en la siguiente mañanera. Que lamentable rol de quién se autonombra demócrata, respetuoso de las libertades, que encabezó marchas, manifestaciones, plantones, juró respetar la Constitución y gobernar para todos, pero se comporta como chamaco desorientado, mal hablado y muy rencoroso. Presidente deje de lado tanta demagogia; despreocúpese de quienes apoyamos al INE. Mejor tranquilice a sus colaboradores que andan muy peleoneros entre sí y eso debilita a su partido. Averigüe si le tocará pensión del ISSSTE, pues según los abogados sólo ha cotizado 4 años y ese período es insuficiente para recibir la prestación que usted supone. Gire instrucciones para atender el problema grave que se está gestando con tantos inmigrantes irregulares que hay en el País y viven en condiciones deplorables e inhumanas. Consulte junto con la Sra. Buenrostro con los expertos que saben cómo negociar con los socios del TMEC antes de que se vuelva insalvable este difícil problema. Pida que le pasen los datos reales, no los que usted quiere oír, de feminicidios, muertes violentas, masacres y balaceras. Infórmese de cuestiones ecológicas y ponga al frente de estos temas a expertos, no a sus incondicionales leales y desinformados. No destruya más la selva, no gaste sin control en obras inútiles mientras desatiende a niños o a enfermos. No compre votos con dádivas, favorezca la creación de empleos y el trabajo digno que alimenta familias. Dedíquese ya a gobernar y deje el adoctrinamiento para los predicadores y la verborrea para los merolicos. Serénese presidente, cuide su salud, su lengua y diseñe una estrategia, pues a la fecha no sabemos, ni creo que usted tampoco, cuál es su bitácora de vuelo y el destino al que piensa llevarnos.